

ABSTRAK

Andi Rosifikayanti. 2019. *Perilaku Disiplin Siswa SMA Negeri 21 Bone Kabupaten Bone*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Hidayah Quraisy dan Sam'un Mukarramin.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu perilaku sikap disiplin siswa SMA Negeri 21 Bone. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: pertama, bagaimana perilaku sikap disiplin siswa SMA Negeri 21 Bone. Kedua, faktor-faktor yang mempengaruhi perilaku sikap disiplin siswa SMA Negeri 21 Bone. Jenis penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Jumlah informan pada penelitian ini sebanyak 12 orang yang ditentukan melalui teknik *Purposive Sampling*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: perilaku sikap kedisiplinan siswa di SMA Negeri 21 Bone baik tapi belum maksimal. Hal ini dapat dilihat dari siswa yang taat dan patuh terhadap peraturan tata tertib sekolah. Misalnya datang tepat waktu, menggunakan pakaian yang lengkap dan rapi. Sedangkan, perilaku tidak disiplin pada siswa di SMA Negeri 21 Bone Kabupaten Bone dapat dirasakan karena kurangnya moralitas siswa yang berada di sekolah. Hampir setiap hari ada saja siswa yang melanggar. Ada siswa yang menjadi penggerak diantara siswa yang lain sehingga banyak yang ikut-ikutan tidak disiplin. Dalam hal ini selain peran guru yang menjadi panutan siswa di sekolah, peran orang tua serta lingkungan masyarakat siswa juga sangat dibutuhkan. Jika faktor eksternal siswa seperti keluarga, sekolah dan lingkungan masyarakat baik maka siswa juga akan berperilaku baik, begitu juga sebaliknya. Jika lingkungan keluarga, sekolah dan lingkungan masyarakat menjalankan skenario yang telah disusun, melaksanakan perannya masing-masing, maka perilaku sikap kedisiplinan siswa di SMA Negeri 21 Bone akan menjadi lebih baik, sehingga faktor internal dari dalam diri siswa berupa ranah kognitif, minat dan motivasi belajar akan muncul dengan sendirinya.

Kata kunci: Perilaku, Kedisiplinan.